
Compte-rendu de l’Assemblée générale AEVA 
du 13 février 2024 

 

Présents :  Didier Saint André « la Feuille de Chou », Président AEVA 

Alexis Roux-Guri « la Fromagerie Vanséenne , Trésorier AEVA 

Fabio & Maud Richard « la Dolce Vita », vice-secrétaire AEVA 

Loisel-Nicolas Séverine, « SLN Medical », secrétaire AEVA 

Joëlle Faure  « boutique les Bourgades » 

Florie Keller « la Vitrine Flo » 

Loïc le Boterff « isolation stores » 

Christelle Gault « la Belle Hoursette » 

Marlène Joly « les Pipelettes » 

Renaud Dumas « Nulle Part Ailleurs » 

Jeremy martin « Café Mondé » 

Chris Nordharian « Café du Commerce » 

Les représentantes « le Marché des Filles » 

Marina Reichel 

Jacques moulin « la Broc de Champvert/Bon Débarras » 

Florence « Atelier Pluriel » 

Perrine Daniel, manager de commerce de la mairie des Vans 

Sébastien Gadhile , Adjoint au maire des Vans 

Me Cathy Echallier, Adjointe au maire des Vans, service animation 

 

Excusés :  Xavière Lasherme « Yggdrasil », vice-trésorière AEVA 

    Romuald chat « traiteur le gourmet » 

Philippe CROUZET « CCC » 

    Mr et Me Delecourt Vans auto 

 



 

Ordre du jour : 
1) Bilan des activités 2023 

2) Bilan financier 

3) Les projets pour 2024 

4) Réélection du bureau et du CA 

5) Discussions diverses 

 
1)Bilan des activités 2023 

 

Le Marché des vanniers :  

Bilan positif pour ce marché. Les commerçants et exposants étaient plutôt satisfaits de ce dernier. 

L’animation musicale a été toutefois un peu décevante. 

Enfin, Maryse ZACAÏ, à la genèse de ce marché a pris sa retraite et se retire par conséquent de 
l’organisation. Nous la remercions chaleureusement pour toute l’implication et le travail fourni 
toutes ces années 

Le bureau souhaite, à la fois, élargir ce marché en le transformant en marché du « fait-main » via des 
artisans et créateurs locaux, et également, le déplacer à l’automne. 

Reste à voir si nous aurons le temps de l’organiser pour 2024. 

 

Le shopping remboursé :  

Evènement très apprécié par la population. 

Sur les 1000 euros offert, 930 ont été attribué. L’excédent est réaffecté au budget de fonctionnement 
de AEVA. 

Le bureau souhaite reconduire cette animation en 2024 à hauteur de deux fois par an (printemps du 
23/03/2024 au 07/04/2024 et noël) 

Les concours de pétanque : organisés en autonomie par plusieurs cafetiers du village tous les 
vendredis sur juillet/août 

A voir si les organisateurs veulent le reconduire. 

 

Apéritif vin chaud de Noël :  

 



Animation, proposée lors du marché de Noël organisé par AEVA, très appréciée par sa convivialité et 
sa gratuité, il faut se le dire. 

Ce moment sera reconduit, reste à savoir si nous choisissons de l’enrichir un peu plus. 

2) Bilan financier 

 

A ce jour, l’association compte 55 adhérents. 

Le bureau a choisi de reconduire l’adhésion en 2024 pour les primo-adhérents ayant souscrit en 
décembre 2023. 

Rappelons qu’il est nécessaire d’être adhérents pour participer au shopping remboursé. 

 Aujourd’hui l’actif financier est à hauteur de 4700 euros 

Cf tableau récap en annexe 

 

3)Les projets pour 2024. 

 Par chronologie :  

 

Du 23 mars au 7 avril : shopping remboursé printanier 

Mercredi 12 juin :  salon Sport Santé Bien-être qui se déroulera sur la zone balagere à Chambonas et 
qui regroupera pour les acteurs de santé qui œuvrent sur le territoire 

Les professionnels de santé, les professionnels paramédicaux, les acteurs du bien-être et du bien-
manger et les associations sportives 

Vous êtes intéressé ? appelez Séverine au 0776692161 

 

Concours de pétanque : en attente de validation 

 La braderie de l’automne : date non fixée, un petit jeu pourrait être envisager à ce moment là… 

Marché du fait main : date non fixée, il sera l’évolution du marché les vanniers et devrait regrouper 
les artisans créateurs locaux 

Loto AEVA : date non fixée, une réunion avec la mairie se tiendra en septembre pour trouver une 
date en accord avec les autres associations. 

Cependant, l’ensemble du Bureau souhaite que notre loto soit un grand et beau loto et pour cela 
nous comptons sur vous !!! 

Vin chaud de noël : lors du marché de Noël 

 

Des pôles de travail sont créés pour éviter les réunionites… si vous êtes interressés vous pouvez 
joindre les référents de ces pôles 

Pôle Animation : référent Maud (Dolce vita) , Alexis (fromagerie vanséenne) 



Pôle achat : référente Séverine ( sln medical) et Romuald ( traiteur le gourmet) 

Pôle Communication : Référent Florence (atelier pluriel) et Alexis 

Pôle échanges institutionnel référent Didier (la feuille de choux) 

Enfin, tout au long de l’année, nous allons mettre en place des after-work ou des before… si vous 
souhaitez y venir, ce sera avec plaisir !  

Nous précisons que vu la petitesse de notre association, nous ne pouvons pas offrir tous les afters, 
donc chacun sera invité à régler ses consommations 

4) Réélection du bureau et du CA  

Après la démission collective des membres du Bureau et du CA 

Sont élus à l’unanimité :    Au bureau, 

Président : Mr Saint André Didier 

Trésorier : Mr Roux-Guri Alexis  Vice-trésorière : Me  Nordharian Christelle  

Secrétaire :Me  Loisel-Nicolas Séverine Vice-secrétaire : Me Richard Maud 

 Au Conseil d’administration :  

Joly Marlène  Renaud Dumas 

Dorian Marc  Romuald Chat 

Jeremy Martin 

 

5) Questions diverses :  

 
Stationnement zone bleue : 
 La mairie a considéré que l'élargissement de la zone bleue était nécessaire. cela reste à débattre ! 
En revanche, les décideurs sont conscients de la mauvaise information et signalisation qui est due à 
un retard de livraison des panneaux et  toujours pas reçus à l' heure actuelle! 
 
Poubelles bleues  ( carton) et des ordures ménagères : la mairie renvoie la balle à la com com compé-
tente en la matière. 
 
Les conditions d'organisation d'événements festifs, concerts et autres... 
La mairie nous renvoie toujours à l'arrêté préfectoral restrictif mais assure mettre tout en œuvre 
pour accorder les autorisations au niveau des arrêtés municipaux. 
 
Sur tous ces sujet des réunions sont envisagées avec les collectivités concernées. 
Pas d’autres questions. Fin de séance. 
Merci à tous pour votre présence… RDV à l’afterwork le mercredi 6 mars dès 18h30 au café du 
commerce 
 


